
令和３年２月４日定例教授会議事抄録 
 

出 席 者    
髙橋所長    
池本、板倉、大木、黒田、小寺、佐藤、菅、園田、髙見澤、中島、名和、馬場、古井、

桝屋、松田、真鍋、森本、安冨の各教授    
秋葉、池亀、上原、額定其労、藏本、佐橋、鍾、田中、塚本、米野の各准教授  

海外渡航者  
なし 
 

議 事  １月１４日開催の定例教授会の議事抄録を承認した。  
  

通知事項 
 １．教員等の公募について なし              

 ２．各種研究助成等の募集について なし 
 
報告事項 

 ３．所長報告 
   髙橋所長より報告があった。 

  １）科所長会議（１月１９日）【資料Ｐ４～１１】 
２）未来社会協創推進本部（２月２日）【資料Ｐ１２】 
３）科所長会議（２月２日）【資料Ｐ１３～４５】 

４）予算委員会（２月２日）【資料Ｐ４６～６４】 
５）教員の海外渡航（報告） 

  松田教授より台湾出張（R3.3.20～R3.5.27）を取り止める旨報告があった。 
６）委員、非常勤講師等の応嘱について【資料Ｐ６５～６６】 

７）寄附金の受け入れについて なし 
８）訪問研究員の受入期間変更について なし 
９）その他         

  入試試験監督者の新型コロナ対策について 
髙橋所長より、検査希望や要望等があれば申し出て欲しい旨説明があった。 

 
４．各委員会報告    
１）インフラ委員会【資料Ｐ６７～７６】 

  髙見澤委員長より、研究室の現状、書庫８階及び３０９号室の空調機更新工事終了、
LED 交換工事予定及び８階トイレの水圧について、また、８１２共同作業室のレ



イアウトについては検討を開始した旨報告があった。 
２）財務委員会【資料Ｐ７７～７８】 

    松田委員長より、令和２年度の計画的な予算執行の協力依頼及び所内予算ヒアリ
ングはすべて承認された旨報告があった。 

３）情報・広報委員会                

  特になし 
４）研究企画委員会【資料Ｐ７９】 

  桝屋委員長より、2020 年度定例研究会の発表予定者について報告があった。 
５）図書委員会 
  森本委員長より、コロナ状況下での図書室開室状況及びアジア研究図書館につい

ては引き続き議論していく旨報告があった。 
６）東洋学研究情報センター委員会 

  板倉委員長より、センタープロジェクト終了時のサーバーとデータベースに関す 
る管理運用について検討していきたい旨報告があった。 

７）ＧＪＳ委員会 
  特になし 
８）ＥＡＡ委員会 

  特になし 
９）情報セキュリティ委員会 

  髙橋委員長より、所内のサーバーとデータベースの管理運用について検討してい 
きたい旨報告があった。 

10）環境安全管理室【資料Ｐ８０】 

  園田室長より、令和２年度産業医職場巡視に関する改善状況及び災害時緊急参集
教職員初動対応マニュアルのいんとらねっと掲載について報告があった。 

  11）その他  
  特になし 

 
５．その他 
  １）兼業手続きの事前申請の徹底について 

    佐納事務長より、兼業は事前許可と事前手続きが必要であり、来年度に向け、早め
に更新手続きをするよう協力依頼があった。 

２）緊急事態宣言の延長について 
    佐納事務長より、国の緊急事態宣言の延長に伴い、本学の活動制限指針レベル１も

１か月延長される見込みであり、本部から通知があり次第、所内に周知する。なお、

活動制限レベルの延長に伴い、本研究所の活動制限指針レベル「１」についても継
続する旨説明があった。 



 
審議事項 

６．教員の海外渡航について【資料Ｐ８１～８３】 
出張申請者から説明があり承認された。 

７. 訪問研究員の受け入れについて なし 

８．教員の兼務について      
  髙橋所長より、中島教授（任期：R3.4.1～Ｒ4.3.31）の総合文化研究科（UTCP）、中島

教授、佐藤教授、鍾准教授（任期：R3.4.1～Ｒ4.3.31）の総合文化研究科附属国際日本
教育研究機構（PEAK）、及び佐橋准教授（任期：R3.4.1～Ｒ4.3.31）の未来ビジョンセ
ンター兼務について説明があり承認された。 

９．学内委員の委嘱について【資料Ｐ８４】 
  髙橋所長より、説明があり承認された。 

10．特任研究員の採用について【回収資料】 
  新規採用候補者２名について、雇用責任者より、回収資料に基づき説明があり、承認さ 

れた。 
11．国際学術交流室に関する内規の改正について【資料Ｐ８５～８７】 
  髙橋所長より、説明があり承認された。 

12．その他  
  特になし 


